



Comité régional Broye – Payerne
Communiqué de Presse

Michel Fuchs

Archéologue, professeur associé UNIL

Licencié ès lettres de l'Université de Lausanne, Michel Fuchs a poursuivi de nombreuses recherches archéologiques, en Suisse et à l'étranger, avec un intérêt tout particulier pour les revêtements et la peinture antiques. Il a œuvré notamment en bénéficiant d'une bourse du Fonds national suisse de la recherche scientifique (FNRS) et en qualité de chercheur associé au CNRS, Paris. De 1982 à 1986, il a aussi exercé comme collaborateur scientifique du musée romain d'Avenches. C'est du reste Aventicum qui lui a fourni la matière de sa thèse de doctorat. M. Fuchs s'est également illustré comme rédacteur d'un guide archéologique sur l'établissement romain de Vallon. Depuis 2004, il enseigne à l'UNIL au titre de Professeur associé en archéologie des provinces romaines.

Michel Fuchs nous parlera de sites romains :

Sur la route romaine de Moudon à Avenches et d'Yverdon à Avenches

Conférence mercredi 26 février 2025 à 14h30

Aula du Collège Derrière La Tour (DLT) à Payerne
Entrée 15.- / Adhérent 10.- / Etudiants : gratuit / sans réservation

Michel Fuchs connaît quasiment tous les vestiges laissés par les Romains en Suisse romande (et bien au-delà !), pour en avoir étudié la plupart. Il mettra, pour cette conférence, un focus particulier sur les routes romaines dans la Broye

Cette conférence s'adresse à tous les publics !